



Área de Cultura

## LA BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA OFRECE SU PRIMER CONCIERTO DEL AÑO EN EL JARDÍN BOTÁNICO DE LA CONCEPCIÓN

Este próximo domingo 30 de enero con entrada gratuita previa reserva en un enlace de internet

28/01/2022.- La Banda Municipal de Música ofrecerá este próximo domingo, 30 de enero, su primer concierto de este año 2022. La cita será en el marco del Jardín Botánico – Histórico La Concepción a las 12:00 horas, bajo la dirección de Francisco Miguel Haro Sánchez. La entrada al concierto será gratuita y las localidades pueden reservarse ya en el enlace: <https://conciertoenjardinbotanico4.eventbrite.es>

El concierto ofrecerá un muy variado programa, que se abrirá con la famosa obertura de la opereta bufa *Orfeo en los infiernos*, original del compositor alemán que hizo su carrera en Francia Jacques Offenbach. Seguirá una canción muy popular italiana: *Funiculí Funiculá*, escrita hace ya cerca de 150 años por el músico napolitano Luigi Denza para conmemorar el primer funicular al monte Vesubio. Esta pieza se ha convertido en uno de los temas más conocidos del país. El programa realizará un giro temático que llevará a la música contemporánea para banda, mediante la interpretación de *Variazioni in blue*, un título con reminiscencias pictóricas compuesto por el holandés Jacob de Haan, uno de los más reconocidos compositores actuales para banda.

La música española llegará al concierto con los recuerdos a dos títulos de nuestro género lírico: en primer lugar la selección de los temas más importantes de *Música Clásica*, título del alicantino Ruperto Chapí, uno de los autores con los que llega a su máxima la altura el llamada “género chico” (chico por duración de las obras, no por calidad). Seguidamente, sonará otra selección la de *El Huésped del Sevillano*, una obra de otro de los grandes del género, el castellano Jacinto Guerrero. El concierto finalizará con la interpretación de un famoso pasodoble ambientado en Andalucía, concretamente en el Sacromonte granadino: *Churumbelerías*, una obra del también castellano Emilio Cebrián, que fue director de la Banda Municipal de Jaén.